

# Nama Bayi Laki Islam

Yeah, reviewing a ebook **Nama Bayi Laki Islam** could grow your near friends listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, talent does not suggest that you have astounding points.

Comprehending as well as concord even more than other will present each success. bordering to, the statement as well as insight of this Nama Bayi Laki Islam can be taken as capably as picked to act.

**Ilmu pendidikan dalam perspektif Islam** - Ahmad Tafsir 1992  
Educational system according to Islamic viewpoint, with reference to Indonesia.

**K.H. Achmad Mursyidi** - M. Hamdan Rasyid 2003

Biography of Achmad Mursyidi, an Indonesian ulama and politician.

**Rangkaian Nama Bayi Islami Bermakna Tinggi** - Dhini Felicia 2015-01-05

Nama adalah doa. Setidaknya itulah pemahaman umum dan orangtua ketika memberikan anaknya nama yang baik. Nama seorang anak merupakan panggilan untuknya setiap hari, karenanya orangtua selalu ingin memberikan nama yang baik kepada anak. Karena ketika nama anak tersebut dipanggil, akan menjadikannya doa dan keberkahan tersendiri untuk sang anak. Buku yang diterbitkan oleh penerbit LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini merangkum nama-nama penuh keberkahan untuk anak anda dengan harapan bisa menjadi pilihan terbaik untuk memberikan nama kepada sang buah hati. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Ensiklopedi Wanita Muslimah** - Haya binti Mubarak Al-Barik 2020-12-18

Buku ensiklopedi ini menghadirkan sisi bulat dunia wanita Muslimah. Cakupan status dan kedudukannya bukanlah perkara abstrak yang kasat mata, atau realitas yang hanya dilakoni sekedarnya. Kekuatan gigitan geraham amanah yang dimandatkan padamu ya Ukhti, semata-mata bila engkau berjalan pada sisi bulat duniamu yang telah digariskan Allah dan Rasul-Nya. Inilah buah karya Haya binti Mubarak Al-Barik, selaku penulis Muslimah, memaparkan sisi bulat dunia wanita Muslimah.

**Kamus Lengkap Nama Bayi Islami** - Agus Priyanto S.Pd 2014-10-29

Buku [Kamus Lengkap Nama Bayi Islami] diberikan untuk menerangkan kepada para orang tua yang ingin memberikan nama-nama buah hati secara Islami dengan memaknai arti dari nama tersebut. Nama Islami yang ada pada buku ini terdiri dari nama perempuan Islami dan nama laki-laki Islami yang penulis tujuan demi menjadikan putra-putri untuk calon bayi menjadi anak yang sholeha sesuai dengan nama yang diberikan. Dimana para orang tua memberikan nama yang baik untuk anaknya merupakan kewajiban orang tua muslim. Sebagaimana Rasulullah SAW yang menghendaki pengikutnya mendapatkan nama-nama penuh keberkahan dan doa dalam setiap panggilannya. Akan tetapi sayangnya tidak semua orang mampu memberikan nama yang baik untuk buah hatinya. Hal tersebut umumnya dikarenakan minimnya perbendaharaan nama-nama bayi islami. Semoga buku penerbit KUNCI IMAN ini menjadi buku yang berharga dan bermanfaat untuk para pembacanya. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Untaian Variasi Nama Bayi Islami** - Bunda Hanif Rasya 2016-01-22

Azizah Zakiyah Talita = Gadis Cerdas yang Mulia Irfan Yusran = Berpengetahuan dan Memiliki Kekayaan Memberi nama yang baik dan indah adalah wajib bagi setiap Muslim. Untaian nama bayi yang Indah dan Islami ini memberikan kemudahan Ayah dan Bunda untuk merangkai nama-nama Islami. Daftar Isi sudah tercover di daftar isi dan bookmark google play book memudahkan mencari dan membaca cepat. Pilihlah sesuai yang cocok, baik, dan tidak memberatkan anak. Selain itu, dilengkapi doa dan dzikir untuk Ibu hamil dan disaat persalinan. Ayah & Bunda akan menemukan pedoman lengkap memberi nama bayi termasuk nama bayi yang dilarang, yang sesuai sunnah, dan yang makruh. Juga terdapat saran pemberian nama untuk anak adopsi. Selamat memilih nama bayi, Insya Allah berkah dan menjadi anak shaleh dan shalehah. Amin... Daftar Isi Nama-Nama yang Dilarang Dalam Islam Saran Pemberian Nama Dalam Islam Saran untuk Nama dari Anak yang Diadopsi Doa & Dzikir untuk Ibu Hamil Dzikir Ketika Persalinan - Saran Rangkaian Nama Bayi Laki-Laki Saran Rangkaian Nama Bayi Perempuan Untaian Variasi Nama-Nama Islami Modern

**EMPAT IMAM MAZHAB Perjalanan Hidup, Kisah Kemuliaan, dan Keteladanan Sehari-hari** - MUHAMMAD WILDAN AULIYA D.U

Buku ini mengulas tentang kisah-kisah kehidupan empat imam mazhab. Selain membahas secara biografis, buku ini juga mengulik kemuliaan-kemuliaan dan keteladanan-keteladanan para imam tersebut. Dengan membaca buku ini, kita semua tahu bahwa para Imam Mazhab

merupakan ulama yang bukan hanya alim, tetapi juga berakhlak mulia. Setelah mengetahui kisah-kisah mereka itu, kita bisa meneladani sisi-sisi luhur akhlak dan pola hidup mereka. Ukuran buku: 14x20.5 Tebal buku: 308 Tahun terbit: 2020 Kertas isi: bookpaper

**Islam dan konstruksi seksualitas** - Irwan Abdullah 2002

On Islam, sexualism, and women abuse in Indonesia; seminar papers.

**Nama-nama Pilihan untuk Buah Hati** - Imam Khoiri 2009-01-01

"Adelia Fredella Ulani : Perempuan mulia yang riang gembira dan membawa kedamaian Adelia (Jerman) : Mulia Fredella (Teutenik) : Pembawa kedamaian Ulani (Polinesia) : Riang gembira" -VisiMedia-Hukum keluarga adat dan Islam - Yaswirman 2006

On family law in Indonesia; comparison between Islamic law and Minangkabau adat law.

**1972 Nama Bayi Islami** - H. Muhammad Iqbal, Lc. 2008-01-01

Nama adalah identitas penting yang akan menyertai seseorang sampai kapan pun. Bahkan, ada anggapan bahwa nama adalah doa, sehingga tidak mustahil nama akan membentuk karakter tersendiri bagi pemiliknya. Karenanya, sudah selayaknyalah pemberian nama tidak asal saja. Sebanyak 1.972 nama tercantum dalam buku ini. Ada sedikit perbedaan dalam model penulisan dan pelafalan dalam buku ini dari buku-buku sejenis. Dalam buku ini dicontohkan cara memberikan penamaan yang diserap dari bahasa Arab dengan model pelafalan orang-orang Arab sendiri atau lidah-lidah orang lain. Hingga terkadang nama-nama itu terdengar unik dan mungkin bagi sebagian orang akan terkesan menarik. Selain itu, di buku ini juga dijelaskan cara membuat sedikit rekayasa pengucapan yang asal katanya dari bahasa Arab. Buku Persembahan dari penerbit KawanPustaka dapat memberikan rekomendasi nama yang baik dan indah untuk buah hati anda.

#SuperEbookDesember

**Ar-Rahman : Kamus Nama Bayi Islami** - Ab. Manan 2020-02-07

0 Beranda ▶ Buku ▶ Islam ▶ Ar-Rahman : Kamus Nama Bayi Islami Ar-

Rahman : Kamus Nama Bayi Islami Oleh Ab. Manan +5 Eceran Rp 59.000 TAMBAHKAN \*\* Publikasi digital hanya dapat dibaca dari e-reader Gramedia Digital Deskripsi Detail Ulasan Anggota Tanggal rilis: 07 February 2020. "Sebagai orangtua setelah diberikan amanah Allah Swt., berupa anak tentu wajib menjaganya. Karena kelak tentu akan dipertanggungjawabkan di akhirat. Jangan sampai menelantarkan bahkan tidak mendidik agar menjadi pribadi yang sholeh-sholehah.

Langkah awal menjadi orang tua secara lahir tentu saja dengan memberikan nama kepada sang buah hati. "Apalah arti sebuah nama" seringkali kita mendengar kalimat tersebut. Mungkin maksud hati ingin bercanda, namun jangan sampai kita ikutan bercanda dalam memberikan nama. Perlu kita ketahui bahwa nama merupakan hal yang sangat penting. Selain diwajibkan dalam agama, juga mengandung makna yang baik. Harapan dan do'a orang tua seakan disematkan di balik nama sang anak. Tak heran jika orangtua dalam memberikan nama juga penuh pemikiran dan pertimbangan. Melihat pentingnya arti sebuah nama, akhirnya penyusun membuat kamus sederhana ini. Yang saya beri judul "Ar-Rahman" Kamus Nama Bayi Islami. Secara sederhana menegaskan bahwa rahmat Allah Swt., tidak terhingga. Harapannya nama apapun yang diberikan orangtua kepada sang buah hati, selain nama yang baik juga selalu diberkahi rahmat Allah Swt., baik di dunia dan di akhirat."

**Bung Karno: Nasionalisme, Demokrasi & Revolusi** - Rudi Hartono dan Ulfa Ilyas 2013-03-01

Ulasan-ulasan mengenai pemikiran Bung Karno. Pemikiran Bung Karno memang sangat kaya. Ia punya konsep demokrasi alternatif, yakni Sosio-Demokrasi, yang sangat relevan hingga sekarang. Selain itu, konsep Sosio-Nasionalisme-nya juga sangat relevan untuk menjawab ketegangan antara nasionalisme dan internasionalisme. Buku ini bisa ditempatkan sebagai percikan awal untuk mendiskusikan kembali pemikiran Bung Karno. Hal itu penting, sebab merajut kembali bangsa yang mulai retak tak bisa dilepaskan dari merajut ide dan pemikiran-pemikiran besar yang pernah membentuknya

**Kumpulan Nama Bayi Islami Super Lengkap** - Fani Irnafa 2017-01-01

Allah Swt. berfirman: "Hai Zakariyya, sesungguhnya Kami memberi kabar gembira kepadamu akan (beroleh) seorang anak yang namanya Yahya, yang sebelumnya Kami belum pernah menciptakan orang serupa dengannya." (QS Maryam: 7) Ayat ini merupakan salah satu petunjuk yang Allah berikan bagi hamba-Nya tentang betapa pentingnya sebuah nama. Dalam Islam terdapat nama-nama yang disunahkan, dimakruhkan bahkan terdapat nama-nama yang diharamkan. Sudah menjadi kewajiban bagi orang tua untuk memberikan nama yang baik bagi anak-anaknya. Buku ini berisi kumpulan nama-nama bayi (baik perempuan maupun laki-laki) yang baik menurut Islam. Buku ini merupakan buku pedoman bagi para orang tua untuk dapat memberikan nama pada anak mereka yang tidak hanya sesuai syariat, namun juga baik dan indah didengar. Buku ini merangkum semua hal yang dibutuhkan dalam memberikan nama, diantaranya: - Kumpulan nama bayi laki-laki lengkap - Kumpulan nama bayi perempuan lengkap - Kumpulan doa sehari-hari - Kumpulan doa ibu hamil - Hukum pemberian nama dalam Islam - Pentingnya sebuah nama - Waktu pemberian nama - Yang berhak memberikan nama - Adab pemberian nama - Nama-nama yang disunahkan - Nama-nama yang diharamkan - Nama-nama yang dimakruhkan Buku persembahan penerbit IlmuCemerlangGroup

#### **Panduan Mendidik Anak : Bukan Dimarahi, Ini Cara Agar Anak Mau Mendengarkan Orangtua** - go Parenting 2019-05-23

Bagi orang tua, menyuruh anak-anak mendengarkan bisa lebih dari sekadar tantangan. Kadang-kadang terasa hampir mustahil. Anak-anak memiliki banyak hal dalam pikiran mereka untuk memulainya, jadi apa yang orang tua mereka katakan agar mereka lakukan mungkin tidak masuk dalam daftar prioritas mereka. Selain itu, anak-anak yang telah mengalami perubahan keluarga yang signifikan seperti perpisahan atau perceraian orang tua mereka mungkin memiliki banyak hal untuk dipikirkan. Namun, penting bagi orang tua untuk memiliki strategi yang efektif untuk membuat anak-anak mereka mendengarkan ketika itu paling penting seperti dalam keadaan darurat. Pertimbangkan tujuh strategi efektif ini untuk membuat anak-anak Anda mendengarkan.

#### **Ensiklopedi Hak dan Kewajiban Dalam Islam** - Syaikh Sa'ad Yusuf Mahmud Abu Aziz

Buku ini, ditulis oleh Sa'ad Yusuf Abu Aziz menguraikan dengan sangat menarik hak-hak dan kewajiban kita sebagai hamba Allah, di antaranya ; Apa hak Allah bagi Hamba dan apa hak seorang hamba kepada Allah, hak orangtua kepada anak dan apa hak anak kepada orangtua, demikian juga, hak suami istri, hak muslim, hak bertetangga, hak anak yatim, hak bertamu, hak jalan, hak malu, hak persahabatan, hak keluarga Nabi dan hak non muslim dalam sebuah masyarakat dan masih banyak lagi. Buku ini tidak hanya sebatas ensiklopedi, tapi ia juga merupakan buku menarik dan penuh dengan ilmu, adab, dan akhlak luhur yang semestinya dipelajari oleh setiap muslim. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

#### **Inspirasi Untaian Nama Bayi Dalam Tuturan Kisah Bunda** - Ibu-Ibu Doyan Nulis (IIDN) Semarang 2014-09-01

Ketika seorang anak manusia lahir ke dunia, perjalanan hidupnya bagai kertas putih yang begitu bersih. Guratan pertama yang menghiasi kertas itu adalah seuntai nama untuknya. Nama yang merupakan wujud doa, harapan, asa dari orang-orang yang menyayangnya. Nama itu seakan menjadi tuntuan bagi sang buah hati dalam melewati hidup. Tentu, hal ini membuat aktivitas mencari nama bukanlah perkara mudah. Yang dicari adalah nama yang unik, jarang dipakai, dan tentu saja sarat makna. Lewat berbagai kisah yang dibagikan para bunda ini, seuntai nama menjadi semakin berarti. Selami, ada banyak cinta saat sebuah nama terangkai. Rengkuhlah ananda dalam sebuah munajat tak putus yang terwujud dalam sebuah nama. -Gradien Mediatama-

#### **25 Aplikasi Islami Mobile Populer** - Jimmy Wahyudi Bharata, Al Kalam

#### 2500+ Mutiara Nama Islami untuk Buah Hati -

#### Manunggaling Islam Jawa - Rojikin 2015-04-27

Buku ini menyimpulkan semakin mampu berintegrasi dengan kearifan lokal proses Islamisasi Jawa semakin efektif diterima oleh masyarakat. Bukti-bukti mengenai hal tersebut diuraikan sebagai berikut: Islam Jawa telah manunggal atau menyatu dalam kehidupan dan tradisi keagamaan masyarakat Jawa. Islam telah menjadi way of life dalam kehidupan orang Jawa. Hal ini dapat dibuktikan dengan makin meningkatnya aktualisasi nilai-nilai Islam yang telah mewarnai kehidupan Islam di Jawa. Termasuk di desa yang dulunya abangan. Tradisi keagamaan dari mulai ibadah wajib seperti salat, puasa, zakat, haji, perayaan hari besar Islam telah dilaksanakan dalam kehidupan Islam di Jawa. Hanya saja setiap Muslim memiliki tingkatan kualitas yang berbeda. Dari orang awam, ustaz, kyai,

dan ulama sampai pejabat negara umumnya sudah memiliki kesadaran melaksanakan kewajiban agama. Tradisi sesaji pada setiap momen slametan seperti menanam padi, hajatan sunatan, hajatan pernikahan, dan saat-saat lainnya seperti sedekah bumi telah ditinggalkan secara alamiah. Dalam proses alamiah tersebut nilai-nilai tradisi sesaji yang hilang tergantikan dengan nilai baru yang berisi konten Islam. Islam secara prinsip telah mendasari perspektif hidup orang Jawa dalam setiap spektrum kehidupannya. Tradisi keagamaan pada masyarakat dengan segala aktivitas kesehariannya telah mengaktualisasikan nilai-nilai Islam. Mulai dari rumah, tempat kerja, dan dalam tata pergaulan masyarakat ajaran Islam telah mewarnai tata nilai masyarakat Jawa. Islam Jawa telah membentuk spektrum multikultural. Islam Jawa tidak hanya terbentuk dari tradisi pra Islam seperti Animisme, Dinamisme, Hindu-Budha tetapi terbentuk juga oleh kultur yang telah dibawa oleh para pendakwah Islam yang datang di Jawa seperti dari Arab, Persia, India, Cina, Champa. Islam Jawa kontemporer telah berkembang menjadi Islam multikultural yang merupakan akulturasi lintas budaya dari kultur pra Islam, Hindu-Budha, nilai Islam dan budaya Persia, India, Champa dan Cina yang hidup di Jawa. Akulturasi telah membentuk satu tata nilai kultur yang menyatupadukan tradisi dalam kehidupan Islam Jawa. Akulturasi tradisi meliputi tradisi tahlilan, tradisi slametan, tradisi berbusana, adat makan, gaya bahasa, tradisi memberi nama, falsafah hidup seni budaya dan nilai yang melingkupinya secara integral orang Jawa serta lainnya. Nilai Islam telah menjadi tata hidup yang fundamental dalam kehidupan orang Jawa dari mulai bangun tidur sampai tidur kembali. Warna Islam telah terserap ke dalam tata nilai kehidupan orang Jawa dalam semua dimensi kehidupan.

**Inspirasi Nama Bayi Islami Terpopuler** - Tim IIDN Jogja 2015-06-01  
Islam mengajarkan kepada para orang tua untuk memberikan nama yang baik kepada buah hati mereka. Lewat sebuah nama tersemat sekuntum doa kebaikan. Dengan nama pula, setiap individu memiliki identitas, ciri, atau tanda. Nama menghindarkan seseorang menjadi tidak dikenal (majhul). Sama seperti Allah SWT yang indah dan menyukai keindahan, maka baguskanlah namamu. Buku ini menjadi persembahan dan bekal pengetahuan sekaligus kado istimewa bagi setiap orang tua dalam memberikan sebetuk nama kepada anak-anak mereka. Harapannya, nama terpuji yang diberikan kepada sang buah hati bisa menjadi al-ismu du'aa (nama adalah doa). Insyallah. Buku dari Gradien Mediatama ini berisikan kumpulan nama - nama Islami yang indah dan baik untuk anak anda

#### **Buku Pintar: Viriasi Nama Bayi Islam Indah dan Berkah** - Firda Firdaos

#### **Bang 'Imad** - Jimly Asshiddiqie 2002

#### **Kesultanan Demak Bintara** - Ali Romdhoni

Kesultanan Demak Bintara: Poros Maritim Nusantara Abad XV-XVI Ali Romdhoni ----- Buku ini merupakan seri kedua, melanjutkan buku pertama yang berjudul Istana Prawoto: Jejak Pusat Kesultanan Demak (2018), dan menjadi bagian pula dari buku ketiga yang berjudul Sunan Prawoto: Penjaga Visi Politik Maritim Kesultanan Demak Bintara. Ketiga judul buku ini saya namakan "Trilogi Kesultanan Demak Bintara" yang mengkaji pusat Kesultanan Demak Bintara. Kajian dalam buku Kesultanan Demak Bintara: Poros Maritim Nusantara Abad XV-XVI ini menunjukkan, di bumi kasunanan Prawoto (sekarang desa Prawoto, Sukolilo, Pati, Jawa Tengah) tersimpan kelengkapan bukti historis dan geografis yang bisa di-identifikasi sebagai wilayah yang menjadi awal pendirian Kesultanan Demak Bintara. Kesimpulan di atas dibangun berdasarkan pemberitaan dalam historiografi Jawa, pemberitaan lisan (cerita tutur) yang dimiliki masyarakat setempat, dan sebagian jejak faktualnya yang juga masih bisa diketemukan. Dengan demikian, temuan-temuan dalam buku ini memiliki landasan yang bisa dipertanggung-jawabkan.

#### *Mukjizat Surat Yusuf dan Maryam* - Rizem Aizid

Ada keyakinan di masyarakat bahwa jika menginginkan anak laki-laki yang tampan dan shalih, maka bacalah surat Yusuf ketika hamil. Atau, jika menginginkan anak perempuan yang cantik rupawan dan shalihah, maka bacalah surat Maryam. Benarkah keyakinan tersebut? Apakah hal itu sebatas mitos yang dibesar-besarkan? Lalu, bagaimana hukumnya membaca surat Yusuf atau surat Maryam bagi orang yang sedang hamil? Untuk mengetahui jawaban pertanyaan-pertanyaan tersebut, serta misteri-misteri di balik surat Yusuf dan Maryam bagi ibu hamil, Anda perlu membaca buku ini. Selain itu, juga disajikan nama-nama islami terbaik untuk anak laki-laki dan perempuan beserta arti dan contoh-contohnya. Selling points: 1. Sejarah Anjuran Ibu Hamil Membaca Surat

Yusuf dan Maryam 2. Mencetak Anak laki-Laki Tampan dan Shalih dengan Surat Yusuf 3. Mencetak Anak Perempuan yang Cantik dan Shalihah dengan Surat Maryam 4. Nama-Nama Islami Terbaik untuk Anak Laki-Laki dan Perempuan 5. Dll.

Kumpulan Variasi Nama Bayi Islami - Firda Firdaos, S. Ag 2012-01-01  
Mencari nama bayi mungkin tidak sulit saat ini. Namun, semakin banyaknya pilihan, kesulitan justru terjadi ketika memilih rangkaian nama yang sesuai keinginan dan harapan kita. Apalagi bila ingin menggunakan nama islami, karena pilihan rangkaian nama bisa berbeda artinya satu sama lain, bahkan salah. Jika kita masih bingung menentukan rangkaian nama bayi islami, buku ini solusinya. Di dalamnya berisi rangkaian untuk nama bayi laki-laki, bayi perempuan, bayi kembar, nama bayi berdasarkan nama bulan hijriyah, nama tokoh Islam dunia, serta nama-nama yang dilarang dalam Islam. Semuanya lengkap disertai artinya. Bukan hanya itu, di buku ini juga dijelaskan beberapa aktivitas orang tua dalam menyambut kelahiran, seperti: azan dan iqamat pada bayi, aqiqah, serta pencukuran rambut bayi. Ada juga rangkaian doa, seperti: doa-doa sebelum hamil, doa agar sang bayi menjadi anak shaleh/shalehah, dan doa untuk keluarga, yang disertai dengan cara membacanya. -AnakKita-

**Rekam Kesehatan Elektronik Dengan Clinical Decision Support System (CDSS)** - Feby Erawantini, S.KM., MPH 2021-10-01  
Buku ini membahas tentang Sistem Informasi Manajemen Kesehatan. Buku ini terdiri dari tiga belas bab. Selain materi, buku ini juga menyajikan hasil penelitian yang telah penulis lakukan. Materi yang disajikan mencakup konsep umum Rekam Medis dan Rekam Medis elektronik, Sistem Informasi Kesehatan, Sistem Informasi Puskesmas (SIMPUS), Sistem Informasi Rumah Sakit (SIMRS), Isi dan Struktur Rekam Kesehatan, Sistem Pendukung Keputusan Klinik (Clinical Decision Support System), serta hasil penelitian terbaru tentang pengembangan aplikasi IMCI untuk Manajemen balita sakit. Buku ajar ini sebagai pedoman bagi dosen dan mahasiswa untuk mendalami materi Sistem Informasi Manajemen Kesehatan.

Ummat - 1998

3500++ Nama Bayi Islami Indah & Berkah - Anita Hairunnisa 2020-03-19

Nama adalah sebuah identitas yang akan melekat terus pada diri seseorang. Nama bukan hanya pembeda, tetapi pembentuk harapan karakter seseorang. Karenanya, alangkah lebih baik jika sejak awal nama yang dipersiapkan telah menyiratkan sesuatu, seperti terdengar indah untuk anak perempuan dan terdengar gagah untuk nama anak laki-laki, dan pertimbangan lainnya. Nama, mau tidak mau akan menjadi bagian dari brand image seseorang. Anda, sebagai orang tua pasti menginginkan anak yang saleh atau saleha, maka berilah nama secara Islami. Selain agar identitas keislamannya melekat dengan baik juga harapan mulia yang kita torehkan pada namanya akan menjadi langkah awal baik bagi perjalanan hidup si anak. Karena tujuan kita memberi dan memilih nama yang terbaik, antara lain agar nama tersebut menjadi doa bagi buah hati kita di masa depannya. Buku ini disusun oleh tim yang terdiri dari penulis dan editor ahli, mereka adalah: Anita Hairunnisa, lulusan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Padjadjaran Bandung dan pendiri Wacana Inspirasi Media; Ustaz Yasroni, L.C., seorang pengajar lulusan Universitas Al Azhar Cairo, Mesir. Buku persembahkan penerbit AnakKita #AnakKita

Rangkuman Nama Bayi Islami Terbaik - Ratna W.P. 2019-08-01  
Dengan kuasa kun fayakun, Allah mampu mengubah setetes cairan menjadi makhluk yang bernyawa. Tidak pernah berhenti memikirkan luasnya ilmu Allah yang apabila pohon-pohon itu adalah pena dan air lautan menjadi tintanya, maka tidak akan pernah mampu menuliskan ilmu Allah. Pertemuan antara sel sperma Ayah dengan sel telur Ibu menentukan sebuah kehidupan baru bagi satu nyawa yang akan menginap selama 9 bulan dalam rahim, hingga pada suatu ketika dunia akan mengucapkan selamat datang padanya. Kewajiban orangtua adalah memberikan nama yang baik untuk anak, sedangkan hak anak adalah mendapatkan nama yang baik dari orangtuanya. Etika pemberian nama bayi di antaranya adalah memberi nama dengan nama penghambaan kepada Allah, yaitu dengan nama yang indah (Asma'ul Husna), memberi nama dengan nama-nama nabi, memberi nama dengan nama-nama orang saleh dari kalangan kaum Muslimin.

**Indahnya Rangkaian Nama Bayi Islami** - Ust. Djamiludin Ar Ra'uf; 2016-01-07

Buku ini kami beri Judul " Indahnya Rangkaian Nama Bayi Islami ", buku panduan bagi Muslim dan muslimah untuk memberikan nama untuk anak tercintanya. Baca dan perhatikanlah nama-nama bayi yang terdapat

dalam buku ini mengandung arti yang Indah, Baik, dan Luar Biasa, maka beruntunglah bagi Anda memiliki buku ini sebagai panduan untuk memberikan nama tercinta.

**Buku Pintar Fikih Wanita** - Abdul Qadir Manshur 2012-02-01  
SECARA LENGKAP buku ini mengulas bagaimana Islam memberikan aturan-aturan luhur untuk perempuan demi mengangkat martabatnya yang mulia dalam kehidupan ini. Penulis menyisir satu per satu tema fikih wanita: dari aurat hingga imam shalat; dari aborsi hingga poligami; dari ibadah hingga keluarga; dari pendidikan hingga karier, dari jilbab hingga peran perempuan dalam ranah politik, sosial, dan budaya. " Selain lengkap, metode pembahasannya akurat, cermat, dan ketat dalam mengajukan dalil dan menyimpulkan hukum. Dengan bahasa yang mudah dipahami, berbagai pandangan ulama fikih dan hadis terkemuka dibebaskan demi memperkaya wawasan pembaca, lalu disarikan relevansinya dengan realitas kehidupan saat ini. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

**Islam & masyarakat Banjar** - Alfani Daud 1997  
Islam and the cultural system of the Banjar people, Kalimantan Selatan Province, Indonesia.

Inspirasi Nama Anak Islami - M. Khalilurrahman Al Mahfani 2013-01-01  
Anak adalah buah hati tercinta. Karenanya, hendaklah berikan nama yang baik, indah, dan bermakna pada anak Anda. Sebab, pada sebuah nama sesungguhnya terkandung doa. Manakala nama seorang anak di panggil, maka setiap itu pula doa tersebutkan. Buku ini memuat ribuan nama-nama anak islami untuk laki-laki dan perempuan, lengkap dengan maknanya. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan tuntunan islam seputar kelahiran bayi, tips membuat nama, nama asmaul husna, nama surf tauladan, nama anak laki dan anak perempuan. -WahyuMedia-  
**The Learner's Dictionary of Today's Indonesian** - George Quinn 2020-07-16

What are the 24 words for 'you' in Indonesian? Why does Indonesian have four words for 'rice but no exact equivalent of 'farm'? How do you say 'Bang!' 'Ouch!' and 'Eh?'. What is the difference between dong and doang in colloquial Indonesian? How did the name of the Hindu god Indra give us the modern Indonesian word for motor vehicle? Whether you are a beginner or an advanced student of Indonesian, The Learner's Dictionary of Today's Indonesian is an essential tool to help you gain an authentic, up-to-date, and active command of the language. It provides a wholly new, very detailed snapshot of the core vocabulary of Indonesian. Among its features are: \* thousand of illustrative sentences \* an easy pronunciation guide \* extensive cross-referencing \* helpful tips on usage \* topic lists which group the dictionary's words according to 42 'common usage' areas, including time, colours, daily activities, the home, sport, occupations, mass media, religion and business. A unique feature of the dictionary is the dozens of boxes giving invaluable information on everyday usage, word origins and nuances of meaning. Rich in information on the cultural context in which words are used, it includes notes on the difficulties learners experience arising from differences in culture and history between English-speakers and Indonesian-speakers. The Learner's Dictionary of Today's Indonesian is the first comprehensive dictionary designed specifically to help you gain a practical command of the national language of one of the world's most populous nations.

*Fiqih* -

**Nama nama Islami** - Abdul Aziz Salim Basyarahil 2000

Kamus Lengkap Nama Bayi - 9.999 Nama Bayi - Nailul H.D 2021-04-01  
Memilih atau membuat nama bayi terkadang menjadi sesuatu yang tidak mudah. Ketika orang tua mencari suatu nama untuk diberikan kepada bayinya, motivasinya bisa beraneka macam. Dari arti nama yang baik dan bagus, terdengar indah saat diucapkan, sampai pada nilai keunikan (lain dari yang lain). Buku ini disusun dengan tujuan untuk memudahkan para orang tua yang akan membuat dan memberi nama untuk calon putra-putrinya. Buku ini memuat 9.999 (sembilan ribu sembilan ratus sembilan puluh sembilan) nama bayi, untuk laki-laki ataupun perempuan, dari berbagai bahasa, lengkap dengan artinya. Dengan pilihan yang banyak serta komplit seperti ini, Anda akan bisa leluasa mencari, memilih, merangkai dan membuat nama untuk calon putra-putri Anda yang akan segera dilahirkan. Dengan panduan buku ini, Anda akan dapat membuat rangkaian nama untuk terdengar indah saat diucapkan, tetapi juga unik dan lain dari yang lain.

Rangkaian Nama Bayi Islami - Auni Azri Chaniago S.Pd 2014-03-03  
Hal yang paling menyenangkan ketika menunggu buah hati lahir, adalah mereka-reka apa sekiranya nama yang akan kelak kita berikan

kepadanya? Nama-nama Islami pastinya menjadi pilihan tersendiri bagi keluarga muslim. Namun sayangnya tidak semua orang bisa dengan mudah mendapatkan nama-nama Islami yang bagus dan indah. Hal itu dikarenakan minimnya perbendaharaan kata dari nama-nama bayi bernuansa Islami. Inilah alasan penulis menyusun buku Rangkaian Nama Bayi Islami terbitan PUBLISHING LANGIT, sebagai bahan acuan atau pilihan dari beragamnya perbendaharaan nama-nama bayi Islami terindah sepanjang masa. -Lembar Langit Indonesia Group-

**KUMPULAN NAMA BAYI YANG MENGINSPIRASI & PENUH MAKNA** - Taufik Hidayat 2021-11-23

Nama merupakan doa dan harapan yang diberikan oleh orang tua. Memberikan nama pada anak tentu saja tak boleh sembarangan. Nama

ini akan melekat seumur hidup dan menjadi identitas pada anak. Selain sebagai doa untuk buah hati, tiap orang tua yang bersiap menyambut kedatangan buah hati pasti akan sibuk mencari nama yang indah dan bermakna baik. Jangan bingung mencari dan memilih nama untuk buah hati Anda. Tujuan pembuatan buku ini, memang untuk mempermudah Anda memilih nama berdasarkan maknanya untuk buah hati Anda. Pilihlah nama anak dengan arti yang sesuai harapan Anda untuknya supaya dapat menjadi doa bagi si anak itu sendiri. Buku ini berisi tentang kumpulan lengkap nama bayi dalam Islam, bahasa Sansekerta, dan Jawa beserta artinya, berdasarkan bahasa-bahasa di dunia, serta nama bayi favorit lainnya dari A-Z. Informasi di dalam buku ini merupakan mutiara panduan bagi ibu dan bapak yang akan menimang buah hatinya.